

校長室より

「二松から飛翔へ」

二松学舎大学附属高等学校
校長 鶴飼教之

野球部特待生 認証式



本校野球部の生徒に対する特待生認証式が行われました。日頃から野球部の中でも中核として頑張っている生徒に与えられる荣誉です。表彰基準は体育活動に留まらず、二松生の模範としても率先して行動することが求められています。3年生3名、2年生2名、1年生4名の9名が表彰の対象となりました。どこか誇らしげです。

現在、野球部は秋季都大会の真っ只中にあり、先日の6日(日)は、初戦で日体大荏原高校に対し7対4の逆転で勝利を収めたところですが、夏の大会で3年生が引退し、新チームで迎える大会で緊張もあったことでしょうか、選手とベンチ、そしてスタンドが一体となって対戦する様子が見られました。また、野球部保護者はもちろん、一般生徒も駆けつけ、グラウンドの選手たちに声援を送っていました。この後のトーナメントも一戦一戦大事に勝利を勝ち取ってくれることを願っています。

現在の3年生が春のセンバツに出場以来、甲子園の舞台からは遠ざかっています。その悔しさをバネに秋季大会では頂点を目指し、来春の甲子園出場を勝ち取り、二松学舎に勇気と元気をもたらしてくれることを期待しています。

現在の3年生が春のセンバツに出場以来、甲子園の舞台からは遠ざかっています。その悔しさをバネに秋季大会では頂点を目指し、来春の甲子園出場を勝ち取り、二松学舎に勇気と元気をもたらしてくれることを期待しています。

いよいよ始まる推薦入試

3年生にとっては受験が本格化する時期となりました。指定校推薦や公募推薦による校内選考も一段落し、いよいよ出願・選考試験がスタートするところです。

これから出願に当たっては、今一度それぞれの大学学部学科を目指す理由、志望動機を確認してください。学校や学部の名前や看板のみで志望校を選んだのではなく、本当に学びたい分野であることを今一度、自問してみてください。また、今後の面接等では、自分の強みや学校生活で学んだことを具体的に話せるように自己を振り返ってください。そして推薦に値する生徒としての自覚をもち、誠実で落ち着いた態度を示せるよう準備をしてください。

せっかくの受験の機会ですが、体調を崩してしまえば、推薦のチャンスを生かせません。ここ数日、朝晩は急激に寒くなり、日中との寒暖差も大きくなってきました。特に試験前の期間は、睡眠や食事に気を配り、健康な状態で試験に臨めるよう万全の体調管理を行うよう努め、成果を発揮してください。

一般受験で進学を目指す生徒も秋から冬にかけてこれまでの成果が表れてくる時期です。現役の強みを生かし、1月の共通テストや入試に向けて、くじけず頑張り抜こう。



教員永年勤続表彰 ～先生方の表彰～

本校に長く勤務された先生方に対する表彰がありました。

国語科で第2学年主任の野木先生と英語科主任の友松先生のお二人の先生が、それぞれ永年勤続表彰を受けられました。

表彰では、学校法人二松学舎の水戸英則理事長から感謝状が手渡され、永く二松学舎の発展に大きく尽力されたことへの労いと感謝とともに、今後も力を合わせて本学の為に頑張りたいとお話がありました。

これまで教科指導や部活指導等で熱心に生徒への声掛けをされているお二人の先生ですが、引き続き、生徒への指導、保護者との連携等、よろしく願っています。

